

Artikel vom 14.11.2018

Hawangen wählt neuen Bürgermeister

Bürgermeisterwahl in Hawangen



Bürgermeister Martin Heinz ist zum 31.10.2018 nach über 34 Dienstjahren aus gesundheitlichen Gründen von diesem Amt zurückgetreten. Deshalb wird am 27.01.2019 in Hawangen ein neuer Bürgermeister gewählt.

Nachdem sich der Gemeinderat am 25.09.2018 mehrheitlich für eine Satzungsänderung ausgesprochen hat erhält die Gemeinde Hawangen nun erstmals einen hauptamtlichen Bürgermeister.

Als einzige politische Partei in Hawangen sehen wir es nun als unsere Hauptaufgabe an einen eigenen Kandidaten für das Amt des ersten Bürgermeisters zu nominieren.